

ABSTRAKSI

Adrianus Bara Kii, Nomor Induk Mahasiswa 11061083, Program Studi Akutansi. Fakultas Ekonomi, Universitas Mercubuana Yogyakarta. Judul: Analisis Faktor – Faktor Yang Mempengaruhi Kinerja Sistem Informasi (Studi pada PT Adhi Karya Tbk Yogyakarta) 2017. Dosen pembimbing I Martinus Budiantara, SE, M. Si, Ak, Ca. Dosen pembimbing II Tutut Dewi Astuti, SE, Msi, Ak, CA, CTA.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor – faktor apa saja yang mempengaruhi kinerja system informasi pada PT Adhi Karya Tbk Yogyakarta.

Tipe Penelitian ini *asosiatif*. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode kuesioner di mana jenis penelitian memberikan kuesioner kepada karyawan PT Adhi Karya Tbk Yogyakarta. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah dengan menggunakan metode *systematic random sampling*. Populasi dalam penelitian ini adalah karyawan PT Adhi Karya Tbk Yogyakarta. ukuran sampel sebesar 50 responden, teknik analisis data yang digunakan adalah Analisis Deskriptif dan Analisis Regresi Linier Berganda.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh kesimpulan yaitu ada pengaruh signifikan antara Keterlibatan Pemakai dalam Pengembangan SIA (X_1), Kapabilitas Personal SI (X_2), Dukungan Manajemen Puncak (X_3), Formalisasi dan Pengembangan SIA (X_4), Program Pelatihan (X_5) secara simultan terhadap Kinerja Sistem Informasi (Y). Sedangkan secara parsial variabel Keterlibatan Pemakai dalam Pengembangan SIA (X_1) memiliki pengaruh signifikan terhadap Kinerja Sistem Informasi (Y), variabel Kapabilitas Personal SI (X_2) memiliki pengaruh yang signifikan terhadap Kinerja Sistem Informasi (Y), variabel Dukungan Manajemen Puncak (X_3) memiliki pengaruh signifikan terhadap Kinerja Sistem Informasi (Y), Formalisasi dan Pengembangan SIA (X_4) memiliki pengaruh signifikan terhadap Kinerja Sistem Informasi (Y), dan variabel Program Pelatihan (X_5) memiliki pengaruh yang tidak signifikan terhadap Kinerja Sistem Informasi (Y).

Kata Kunci : Keterlibatan Pemakai dalam Pengembangan SIA, Kapabilitas Personal SI, Dukungan Manajemen Puncak, Formalisasi dan Pengembangan SIA , Program Pelatihan dan Kinerja Sistem Informasi